

Neustart an alter Wirkungsstätte: Dank Pötscher schließt sich Kreis

Nach Insolvenz von Mitbewerber kommt Intersport-Händler nach Mauthausen. Hälfte des Teams war zuvor schon im Donaupark tätig.



Wirtschaft Oberösterreich

Regale werden zusammengebaut, Modeteile aus Kartons ausgepackt und aufgehängt, Schuhe eingeschichtet – bis am Donnerstag das Intersport-Pötscher-Geschäft im Donaupark in Mauthausen eröffnet, laufen dort die letzten Vorbereitungen auf Hochtouren. „Es nimmt alles Form und Farbe an“, lässt der größte familiengeführte Sportartikelhändler aus dem Mühlviertel wissen.

Für das Einkaufszentrum ist es ein Neuanfang mit Symbolkraft, war die Fläche doch zuletzt leer gestanden und konnte nun so qualitativ hochwertig nachbesetzt werden. Was Intersport Pötscher in Mauthausen vorhat? Neben dem klassischen Sportartikelhandel wurde eine Werkstatt eingerichtet. Außerdem gibt es einen Verleih – im Sommer dreht sich hier alles um E-Bikes, im Winter dann um Skier, auch



Die Vorbereitungsarbeiten in der neuen Filiale laufen auf Hochtouren. Am Donnerstag sperrt Intersport Pötscher dann auf etwas mehr als 2000 Quadratmetern auf.

Modelle für Kinder sind Teil des Angebots. Um die knapp mehr als 2000m² Fläche zu bespielen, sind 20 Mitarbeiter im Einsatz. Für zehn Beschäftigte ist es eine Rückkehr an die alte Wirkungsstätte: Sie haben hier zuvor

bei Sport 2000 gearbeitet. Das Geschäft wurde aber im Zuge der Insolvenz der Trauner Gesellschaft m.b.H. & Co. KG geschlossen.

Für die Pötscher-Gruppe ist Mauthausen bereits der fünfte Intersport-Standort:

Man betreibt Shops in Freistadt, Rohrbach, Ottensheim und Linz-Urfahr, einen Verleih am Hochficht sowie einen Nah&Frisch in Schenkenfelden und den Textilveredler Flock+Print in Ottensheim. Kneid.-



Fotos: Intersport Pötscher (3)



Foto: Horst Einödler

BUSINESS AKTUELL

► **WEICHENSTELLUNG**
Die VA Intertrading mit Sitz in Linz holt per 1. Jänner den Schweizer Christian Jörg (58) als Vorstandschef an Bord. Jörg ist auf die Produktion, Finanzierung und den Handel mit Agrarrohstoffen spezialisiert. Peter Köck bleibt weiterhin Finanzvorstand.

FÜR DIE PLANUNG
Am Donnerstag beginnt die Woche des Kalenders, mit der der Papierfachhandel den Verkauf der Jahresbegleiter für 2025 einläutet. „Jeder hat sein Lieblingsmodell – vom Stehüber den Buch- bis zum Familienkalender“, so Georg Obereder, Obmann des Papier- und Spielwarenhandels in der WK OÖ, und Stellvertreterin Gisela Gabauer.

► **NEUANFANG**
Im Mai schlitterte die von Lisa-Maria Reisinger gegründete femitale gmbH, die auf Produkte gegen Regelbeschwerden spezialisiert war, in die Insolvenz. Nun startet sie wieder durch, bietet in ihrer The-EmpowHER-Academy Business-Mentorings an.